



**LIBERTÉ - ÉGALITÉ - FRATERNITÉ**

## **Ma réaction à la condamnation du journaliste Christophe Gleizes en Algérie**

*Mercredi 2 juillet 2025*

Je prends acte avec une vive préoccupation de la condamnation à sept ans de prison du journaliste français Christophe Gleizes en Algérie. Je note également la confirmation en appel de la peine de prison visant notre compatriote Boualem Sansal prononcée le même jour.

Ces décisions suscitent une profonde inquiétude, tant par leur sévérité que par les questions qu'elles posent quant au respect de la liberté d'expression et d'information, principes auxquels la France est attachée de manière constante et indéfectible.

Je m'associe à l'appel lancé par Reporters sans frontières pour la libération de Christophe Gleizes, dont le travail reconnu s'inscrit pleinement dans les règles déontologiques du journalisme. J'appelle de mes vœux un dénouement rapide, juste et humain, respectueux de la dignité des personnes concernées.

Les autorités françaises, je le sais, restent pleinement mobilisées pour leur apporter protection et soutien consulaire. En tant que parlementaire, je suis ces situations avec la plus grande attention et continuerai de plaider, dans un esprit de dialogue et de responsabilité, pour le respect des droits fondamentaux de nos compatriotes à l'étranger.

Karim Ben Cheïkh  
Député de la 9ème circonscription des Français établis hors de France